

# Filmveranstaltung der chinesischen Botschaft für deutsche Gäste

2010/11/10

Am 5. November lud chinesische Botschaft nahezu 200 deutsche Bürger zum Film „Welterbe in China“ und zu einem anschließenden Gespräch mit Botschafter Wu Hongbo ein, der sich Zeit nahm und mit ihnen zusammentraf.

Frau Sun Ruiying, Botschaftsrätin für Presse und Öffentlichkeitsarbeit, hieß die Gäste herzlich willkommen, bedankte sich für ihren Besuch und gab ihnen einen Überblick über die Botschaft. Anschließend genossen die Gäste den Dokumentarfilm „Welterbe in China“ in Deutsch.



Nach dem Film beantwortete Botschafter Wu auf Wunsch der Gäste Fragen über die nachhaltige Entwicklung Chinas, den 12. Fünf-Jahres-Plan, Expo in Shanghai, die chinesisch-deutschen Beziehungen bzw die chinesisch-europäischen Beziehungen.



Die meisten Gäste bekamen zum ersten Mal die Chance, in die Botschaft eingeladen zu werden und fühlten sich dadurch besonders geehrt.

Sie bewunderten das Welterbe in China und die schöne Landschaft Chinas, hofften auf eine baldige Reise nach China und wußten zu schätzen, dass sich Herr Botschafter so viel Zeit für die einfachen Deutschen nahm. Sie wünschten sich in Zukunft



mehr Informationen aus China und seien auch bereit, mehr Beiträge zur Vertiefung des Verständnisses und der Freundschaft zwischen beiden Völkern zu leisten.



Siehe auch das Original:

<http://www.china-botschaft.de/det/dshd/t767998.htm>